
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo informações sobre a Emenda Parlamentar 5224 referente a
infraestrutura de drenagem no Pontal Santamarina)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor  José  Pereira  de Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1-Porque as obras não começaram em Janeiro conforme sinalizado pelo secretario de obras
Leandro Borella Barbosa? 
2-Qual a nova data de início das obras  nas valas de drenagem que ficam no meio do
bairro?
3-Alem deste recurso desta emenda parlamentar será usado algum recurso Municipal para
execução desta obra?
 

Justificativa: 

Com  o  termino  do  Canal  Extravasor  do  Jardim  Britânia  o  secretário  de  obras
Leandro  Borella  Barbosa  manifestou  que  a  Emenda  Parlamentar  5224  no  valor  de
500.000,00  será  destinada  para  as  valas  de  drenagem  que  ficam  no  meio  do  Pontal
Santamarina e segundo o secretário as obras tinham a previsão de começar em janeiro de
2022.

Neste sentido estou requerendo informações da continuação desta importante obra
de drenagem pois a verba já foi destinada aos cofres públicos para execução desta obra que
ainda não começou. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 09 de maio de 2022.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO

Vereador - GIL OLIVEIRA
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